

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion Nr. 395 in Zürich am Samstag, 7. März 2020

### Programm:

09h30	Degustation			
10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 858	
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	859 – 900	
	Burgund	Lot Nr.	901 – 1364	
ca. 14h30 – 15h00	Pause mit kleinem Imbiss			
	Champagner	Lot Nr.	1365 – 1454	
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1455 – 1643	
	Italien	Lot Nr.	1644 – 1893	
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1894 – 2024	
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2025 – 2156	
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2157 – 2260	
ca. 17h30	Spirituosen	Lot Nr.	2261 – 2313	

### Hinweis zur Gebotsabgabe Notice for absentee bids

Ihre Vorausgebote zur Auktion nehmen wir gerne entgegen. Sie können uns diese bis Donnerstag vor der Auktion per Post, Fax oder e-Mail einreichen. Eine sehr bequeme Art der Gebotsabgabe bietet Ihnen auch die Nutzung unserer Homepage. Dort können Sie nach erfolgter Registrierung Ihre Gebote direkt online erfassen und elektronisch an uns absenden.

We will be delighted to take your absentee bids for the auction. Please send those by post, fax or email by the Thursday before the auction. You can also use our home page to enter your bids conveniently and easily. Just register, and you can enter your bids online.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

**Samstag, 13. Juni**  
**Samstag, 05. September**  
**Samstag, 28. November**

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

# VORWORT

Liebe Weinfreundin,  
Lieber Weinfreund,

In unserer ersten Auktion im neuen Jahrzehnt triumphiert das Burgund! Wir sind schlicht begeistert von der überragenden Anzahl wunderschöner Lagen der besten Winzer. Wohl nie zuvor hatten wir so viele Dujac, Roumier und Rousseau-Weine - um nur einige der grossen Namen zu nennen - gleichzeitig in unserem Keller.

Es ist nicht einfach, die Höhepunkte unter den Glanzlichtern zu definieren. Dennoch möchten wir an dieser Stelle eine Flasche 2005 Musigny von Georges Roumier nennen, sowie 12 Flaschen desselben Jahrgangs Chambertin Clos de Bèze von Armand Rousseau und die Vertikale mit je einer Flasche von 1999 bis 2004 des raren Chambertin Grand Cru von Dugat-Py. Unter den weissen Burgundern finden Sie Weine von: Coche-Dury, Marc Colin, Comtes Lafon, Arnaud Ente und Domaine Leflaive.

Aus dem Bordelais versteigern wir Qualität in erfreulicher Quantität. Zu erwähnen gelten unter anderem zwei 6er OHKs Ch. Mouton Rothschild 2000, ein 12er OHK Ch. Lafite Rothschild 1986 sowie den 100 Parker-Punkte Pétrus 1989.

Diversität in grosser Zahl bietet diesen Frühling auch die Champagne. Bollinger, Krug, Ruinart, Taittinger, Salon ... um nur einige der prickelnden Trouvaillen zu nennen. Weiter südlich aus dem Rhônetal kommen einige Flaschen des gesuchten Ch. Rayas unter den Hammer und viele schöne Tropfen des Cornas Pioniers Jean-Luc Colombo.

Aber auch die heimischen Stars fehlen nicht: Eine Magnum-Vertikale des Pinot Noir Unique von Donatsch, Chardonnay und Pinot Noir von Gantenbein, sowie Jacques Tatasciore Cru Les Margilles 2015 sind die Krönungen. Apropos Pinot Noir: Die Pfälzer Versionen von Friedrich Becker in Magnumflaschen sind speziell zu erwähnen.

Um alles abzurunden werfen wir noch einen Blick auf unsere raren schottischen Single Malts: Es kommen drei Flaschen der mittlerweile nicht mehr aktiven Destillerie Brora aus den 1970er Jahren zur Versteigerung, sowie eine Flasche Mortlach 1936 Connoisseurs Choice von Gordon McPhail

Falls Sie am 7. März verhindert sind, freuen wir uns über Ihre **Gebote bis spätestens 5. März Mitternacht. Durch die frühe Abgabe Ihrer Gebote helfen Sie uns, Fehler zu vermeiden.** Ihre Gebote können Sie direkt im Online Katalog eingeben.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 13. Juni 2020 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen

  
Marc M. K. Fischer

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

In our first auction of the new decade, Burgundy triumphs! We are simply thrilled by the outstanding number of beautiful sites from the best winemakers. Probably never before have we had so many Dujac, Roumier and Rousseau wines - to name but a few of the big names - in our cellar at the same time.

It is not easy to define the highlights among the highlights. Nevertheless, we would like to mention here one bottle 2005 Musigny by Georges Roumier, as well as 12 bottles of the same vintage Chambertin Clos de Bèze by Armand Rousseau and the vertical with one bottle each from 1999 to 2004 of the rare Chambertin Grand Cru by Dugat-Py. Among the white Burgundies you will find wines from: Coche-Dury, Marc Colin, Comtes Lafon, Arnaud Ente and Domaine Leflaive.

From the Bordelais we will auction quality in gratifying quantity. Amongst others, two original wooden cases of six Ch. Mouton Rothschild 2000, one original wooden case of 12 Ch. Lafite Rothschild 1986 and the 100 Parker Points Pétrus 1989 are worth mentioning.

This spring, Champagne also offers diversity in abundance. Bollinger, Krug, Ruinart, Taittinger, Salon ... to name but a few of the sparkling gems. Further south from the Rhône valley, a few bottles of the much sought-after Ch. Rayas will come under the hammer as well as many fine wines from the Cornas pioneer Jean-Luc Colombo.

But the local stars are not missing either: a Magnum Vertical of the Pinot Noir Unique from Donatsch, Chardonnay and Pinot Noir from Gantenbein, as well as Jacques Tatascoires Cru Les Margilles 2015 are the cream of the crop. Speaking of Pinot Noir: The Palatinate versions by Friedrich Becker in magnum bottles deserve special mention.

To round everything off, we take a look at our rare Scottish Single Malts: Three bottles of the now no longer active distillery Brora from the 1970s are up for auction, as well as a bottle of Mortlach 1936 Connoisseurs Choice by Gordon McPhail.

If you are unable to join us in person on March 7th, we will be happy to take your **absentee bids by midnight the 5th March. Putting in your bids early helps avoid any mistakes.** You can bid directly in our Online Catalogue, where you can also see photos of each lot.

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 13th June 2020. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer